

## Weltladen Erlabrunn

Di. 10:00 - 12:00 Uhr & Do. 15:30 - 18:00 Uhr

Würzburger Str. 36, ehem. Postraum des Schulgebäudes

## Weltkindertag - Mangos für Kinderrechte

Seit über 30 Jahren setzt sich die Fair Trade Genossenschaft WeltPartner mit der Kinderschutzorganisation Preda und vielen weiteren Partnern für Kinderrechte auf den Philippinen und weltweit ein.



Foto: WeltPartner

Über WeltPartner bezieht der Erlabrunner Weltladen Mango-Produkte, mit denen Sie gleich dreimal Gutes bewirken:

### **Jahrzehnte lang fair zu Kleinbauern - Ausweg aus der Armut.**

Das Fair Trade Mango-Projekt verschafft über 500 Kleinbauernfamilien auf den Philippinen eine Perspektive. Dadurch wird Landflucht verhindert und ein Armutskreislauf durchbrochen, der oftmals die Kinder am schlimmsten trifft.

### **Unterstützung für die Kinderschutzorganisation Preda.**

10% des Verkaufspreises unserer WeltPartner-Mango-Produkte verbleiben bei der philippinischen Kinderschutzorganisation Preda. Damit fördern wir durch den Verkauf der Mango-Produkte den Ausbau der Therapie-Arbeit und stärken die Kinderrechte vor Ort. Die Preda-Stiftung ist weltweit für den Einsatz für Kinderrechte bekannt. Die zahlreichen Erfolge im jahrzehntelangen Kampf gegen Kinderprostitution und andere Menschenrechtsverletzungen, die Preda immer wieder internationale Aufmerksamkeit und Anerkennung verschaffen, basieren auf einem umfassenden Gesamtkonzept, mit dem die Ursachen dieser Missstände bekämpft werden. Der Faire Handel mit Mangos bietet in dieser Situation einen erfolgreichen Ausweg. Mit den kontinuierlichen Mehrpreiszahlungen für ihre Mangofrüchte können bereits tausende Familien einen gesicherten Lebensunterhalt erwirtschaften. Dies schafft die Voraussetzung für ein behütetes und sicheres Zuhause für die Kinder. Mit dem Erlös eines großen Mangobaumes können z.B. die kompletten Schulkosten für zwei Kinder für ein Jahr gedeckt werden.

### **Leckerer exotischer Genuss für Sie und Ihre Liebsten.**

Mit vielen exotisch-fruchtigen Mango-Produkten sind wir die Fair Trade Mango-Spezialisten. Unser Bestseller, die getrockneten "Schutzengel-Mangos", wurde inzwischen im Weltladen in Erlabrunn und bei Verkaufsständen in Margetshöchheim viele hundert mal verkauft. Am 20. November ist Internationaler Tag der Kinderrechte – der Tag, an dem vor 35 Jahren die UN-Kinderrechtskonvention verabschiedet wurde. Die Mango-Produkte des Weltladens finden Sie auf einem Sondertisch. Mit dem Kauf der Mango-Produkte werden Sie Teil des großen Netzwerkes, das die Situation von Kindern verbessern hilft.

### **Erlabrunn ist Fairtrade-Gemeinde**

**Weltladen Erlabrunn, Träger St. Elisabethen-Verein Erlabrunn e.V.**

*Mit Material von WeltPartner – Fair handeln. Besser leben*